

**Las Jóvenes.**— Celebraron la Fiesta de Santa Eulalia con misa de Comunión general que dijo el Rdo. Sr. Deán del Vallés. Se impusieron insignias aun de Aspirantas y Benjamins.



**Las Aspirantas.**— Han inaugurado la nueva sala de Reuniones bajo la dirección de la nueva Delegada Srta. Antonia Roura.



**Las Benjamins.**— Acompaña a la nueva delegada Srta. María Navarro en sus tareas de formación, la siguiente Junta: PRESIDENTA: Rosa Gibert; VICE-PRESIDENTA: Beatriz Sarroca; TESORERA: Arsenia Clavera; VICE-TESORERA: Rosario Lli-margues; SECRETARIA: María Reus; VICE-SECRETARIA: Ana M.<sup>a</sup> Bonany; LISTERA: Dolores

Icart; VICE-LISTERA: Paquita Ruera; VOCALES; M.<sup>a</sup> Teresa Riera, Carmen Roca, Teresa Illa Font, Nuria Vila, M.<sup>a</sup> Ignacia Vergara y Antonia Casademunt.



**Necrológicas.**— El joven Fernando Ibáñez Villanueva, a la edad de 20 años, después de larga enfermedad confortado con los Santos Sacramentos, durmióse en el sueño de los justos, el día 26 del pasado Enero. La J. A. C. E. asistió al entierro en testimonio de amor fraternal para con el que fué su llorado militante

También el día 30 del pasado Enero entregó su alma a Dios, el antiguo militante F. J. C. Antonio Carbó Cañameras. Su muerte edificó a cuantos le rodeaban.

Descansen en paz nuestros difuntos.

«Un verdadero sabio, maestro, abogado, médico, no podrá mantenerse firme y seguro en el camino y en la dignidad de su profesión sin una fuerte vida interior, sin un sentido delicado del deber, sin el vigor de las virtudes cristianas.» (PIO XII. Discurso a los universitarios.)